

PUBLIK

DPD PKPS 50 Kota dan Payakumbuh Dikukuhkan, Jajaran Pengurus Siap Semangati Kebersamaan

Afrizal - PADANG.PUBLIK.CO.ID

Dec 8, 2021 - 10:03



PADANG, - Ketua Umum DPW PKPS (Perkumpulan Keluarga Pesisir Selatan) Provinsi Sumatera Barat mengharapkan pengurus PKPS Kabupaten dan Kota

Payakumbuh yang telah dikukuhkan kepengurusannya berjuang menjadikan organisasi guyub Rang Pasisi sebagai salah satu organisasi peguyuban yang mempersatukan antara ranah dan rantau, dengan semangat kebersamaan.

Pelantikan dua jajaran pengurus PKPS itu di Kisai Agro Payobasung Payakumbuh, Selasa (7/12/2021) berlangsung sangat hikmat selain sebanyak 65 pengurus yang dilantik, juga dihadiri dewan pembina dan penasehat yang berjumlah 13 orang.

"Saya salut dan bangga diantara penasehat ini ada yang sudah berumur hampir 100 tahun, beliau masih kuat dan hadir yaitu H Mansyir Datuak Painan. Saya ucapkan selamat kepada kepengurusan PKPS 50 Kota dan Kota Payakumbuh," kata Ketua DPW PKPS Sumbar, S Budi Syukur dalam sambutannya, Selasa (7/12/2021).

Lebih lanjut Budi Syukur dalam sambutannya mengatakan kepada ketua PKPS 50 Kota, AKP Akno Pilindo SH dan Sekretaris Maizar Kurniawan ST MT dan bendahara Nurmani Syam bahwa melalui organisasi yang solid akan menjadi cikal bakal silaturahmi sesama rang Pasisia di luak Limopuluah akan lebih kompak.

"Kalau guyub PKPS 50 Kota dan Payakumbuh solid dan kompak, bukan tidak mungkin saciok bak ayam sadantiang bak basi bisa diwujudkan," kata Budi Syukur.

Ketua DPW PKPS Sumbar itu berharap para pengurus yang baru dikukuhkan dapat menjalankan amanah dengan baik, serta terima kasih pada H Azfrizal Aziz SH yang telah memimpin PKPS/IKPS selama 25 tahun.

Ia menambahkan acara ini juga dihadiri unsur Pemerintah Kota Payakumbuh dan 50 kota serta Pemkab Pesisir Selatan, pengurus PKPS Bukittinggi, Tanah Datar, Padang Panjang dan Agam. Pada kesempatan itu Ketua DPD PKPS Kab 50 dan Kota Payakumbuh setelah dilantik dan dikukuhkan, juga melantik PKPS/IKPS cabang se-Kabupaten 50 kota dan Payakumbuh, dengan dimeriahkan dengan musik organ tunggal, tak lupa pula Ketua DPW PKPS Sumbar itu bersenandung.

(Agusmardi)